



Communiqué de presse

Jun 2020

Nouvelle livrée et nouvelle couleur pour l'équipe Mercedes-AMG Petronas en Formule 1

En attendant la reprise de la saison de Formule 1™ en juillet, Spies Hecker profite de l'occasion pour examiner en détail la nouvelle livrée et le travail nécessaire à sa réalisation.

L'équipe Mercedes-AMG Petronas de Formule 1 est six fois championne en titre des constructeurs FIA de Formule 1™. Les livrées emblématiques de ses voitures de course argentées sont réputées pour leur élégance. C'est pourquoi Andrew Moody, responsable Peinture et Graphiques chez Mercedes-AMG Petronas, fait confiance à Spies Hecker, une marque internationale de peinture pour la réparation automobile d'Axalta, un des principaux fournisseurs mondiaux de peintures liquides et en poudre, pour ses produits et son soutien aux équipes, depuis plus de six ans.

Joachim Hinz, directeur de la marque Spies Hecker en Europe, au Moyen-Orient et en Afrique, a déclaré : « Les fans du monde entier sont impatients de découvrir la livrée 2020, en partie dévoilée à Londres en février dernier, mais en attendant, nous voulions partager avec vous, amis et famille de Spies Hecker certains des détails qui figurent sur la nouvelle livrée. »

Une nouvelle couleur

À première vue, la principale différence de la livrée 2020 est l'ajout de bordeaux sur la voiture, en particulier sur l'aile avant, l'aile arrière, le capot moteur et plus particulièrement la boucle sur le châssis. Cette nouvelle couleur n'est autre que la couleur d'INEOS, le nouveau partenaire principal de l'équipe Mercedes-AMG Petronas de Formule 1, le bordeaux étant la couleur de sa division sportive comprenant ses équipes du Tour de France et de l'America's Cup. La teinte a été parfaitement contretypée à l'aide du spectrophotomètre ColorDialog Phoenix à partir d'un des



vélos de l'équipe INEOS qui a été envoyé à l'atelier de peinture de Brackley, au Royaume-Uni.

Andrew explique: « Peindre en bordeaux n'est pas évident. Sur certaines zones de la voiture de course, il est réparti sur plusieurs éléments et nous devons donc nous assurer que cette teinte soit parfaitement réalisée. Il y a aussi une très fine ligne noire ainsi qu'une ligne argentée qui suivent les contours des zones en bordeaux, et le nom d'INEOS est peint en blanc. L'ensemble du processus est donc assez complexe. »

Un noir plus noir

La livrée 2020 arbore non seulement plus de noir, mais tout particulièrement le noir - EQ Black – qui est un noir plus profond, plus sombre et plus intense, ce qui rend la Mercedes-AMG F1 W11 EQ Power + encore plus menaçante !

Un mouvement sans débordement

Autre changement clé cette année, les lignes n'ont plus les bords lumineux que les livrées précédentes arboraient ; toutes les lignes ont maintenant des contours. Andrew explique : « la livrée 2020 représente une progression des lignes de mouvement que nous avons présentées depuis 2017. Cette année, il n'y a pas de fondu sur les bords ». Les lignes de mouvement, dans le vert PETRONAS, éclatante couleur créée sur mesure par Axalta pour l'équipe pour la saison 2019, sont soulignées par le noir EQ Black. « Il n'y a aucun endroit sur la voiture où le vert PETRONAS et le *Stirling Silver* se rencontrent », précise Andrew.

Une étoile spéciale

Les Sherlock Holmes en herbe parmi les fans ont peut-être remarqué que les étoiles qui ornent le capot moteur et le châssis sont disponibles en cinq tailles et deux teintes argentées différentes - à l'exception de deux étoiles spéciales, une de chaque côté, rouges pour honorer la mémoire de Niki Lauda, le président non-exécutif de l'écurie Mercedes, décédé en mai 2019. « Toutes les étoiles sont peintes, il ne s'agit pas de décalcomanies comme beaucoup de gens pourraient le croire »,



ajoute Andrew Moody.

L'atelier de peinture utilise une multitude de produits Spies Hecker, notamment l'impression réactive Priomat® Wash Primer 4075, l'impression-apprêt Permasolid® HS Vario 5340 à haute teneur en extraits secs, ou encore l'apprêt à poncer Permasolid® HS Performance 5320, à séchage rapide. Les dégradés de couleurs de l'équipe sont peints avec la prélaque Permahyd Hi-TEC 480 et l'atelier de peinture finit les éléments avec le vernis Permasolid® HS Optimum Plus 8650 ou le vernis Permasolid HS Race 8700.

Un contrat renouvelé

Nous sommes ravis d'avoir prolongé notre relation en tant que fournisseur officiel de l'équipe Mercedes-AMG Petronas de Formule 1 au début de l'année 2020 lorsque nous avons résigné notre contrat. Travailler avec des champions du monde qui ont marqué l'histoire procure à Spies Hecker un grand sentiment de fierté. Comme tous les fans de Formule 1, nous avons hâte que les courses reprennent », ajoute Joachim Hinz pour conclure.

Pour plus d'informations sur Spies Hecker, connectez-vous sur www.spieshecker.fr et pour suivre l'équipe Mercedes-AMG Petronas de F1, rendez-vous sur www.mercedesamgF1.com.

À propos de Spies Hecker

Spies Hecker, une des marques internationales de peinture pour la réparation automobile d'Axalta, développe des applications pratiques optimales qui permettent aux ateliers de peinture d'accomplir leurs tâches plus facilement et plus efficacement. Avec plus de 135 ans d'expérience à son actif, Spies Hecker et sa gamme de produits de haute qualité, ses services personnalisés et ses formations ciblées, illustrent sa coopération avec l'industrie de la réparation automobile. La marque de peinture de Cologne, en Allemagne, est un des leaders mondiaux de la réparation automobile et représenté dans plus de 76 pays.

Spies Hecker, plus proche, tout simplement



Spies Hecker – simply closer.





###

872 mots



Spies Hecker – simply closer.

